

■ CABRERIZOS



Un momento en el que las actrices comparten confidencias sobre la infancia de Santa Teresa en la representación. | FOTOS: EÑE

La Santa regresa al hogar que fundó

La capilla del convento de las Madres Carmelitas acoge la representación de la obra 'Teresa, la jardinera de la luz' para acercar la vida y la obra de la Santa Andariega a los espectadores

EÑE | CABRERIZOS

DAR a conocer los matices de la vida y la obra de Santa Teresa de Jesús, sus fundaciones, sus poemas, sus ideas y su día a día. Ese es el objetivo de la obra 'Teresa, la jardinera de la luz', que ayer llegó a Cabrerizos y llenó de público la capilla del convento de las Madres Carmelitas de la localidad. Una obra puesta en escena por el grupo de teatro Lazarrillo de Tormes de la ONCE Salamanca que quiere ser un reconocimiento a la figura de la Santa Andariega con motivo de la celebración del V Centenario de su Nacimiento.

Escrita por Denis Rafter y pa-

trocinada por LA GACETA, la obra supone una retrospectiva de la vida de Santa Teresa, ya que en los momentos previos a su muerte, un grupo de monjas carmelitas debe salir en su defensa ante las acusaciones que sobre ella vierte la Inquisición. Y es que Santa Teresa no fue una mística cualquiera, fue una niña alegre e independiente, una adolescente rebelde y coqueta, una joven que tomaba sus propias decisiones y una adulta que se enfrentó al mundo sin miedo una vez que tuvo claro el camino que tenía que seguir. Ni la sociedad de su época, ni los grandes hombres de la religión o nobleza, ni siquiera el Santo Oficio, consiguieron detenerla y se enfrentó



Numeroso público se dio cita en el convento.

con todo lo que supusiera un impedimento para seguir por la senda correcta. Así, trabajó para fundar sus conventos por todo el territorio nacional y convertirse en una de las figuras más relevantes del misticismo.

Todo ello es lo que pudieron descubrir los espectadores de esta representación, que recorre las iglesias de la provincia y en la que también se recitan algunos de los poemas más famosos de la Santa y se escuchan las canciones de autores de su época acompañadas con la música del órgano del maestro ciego Francisco de Salinas. Un espectáculo teatral y musical que divirtió y emocionó a los asistentes.

■ VILLARES

La Concejalía de Juventud organiza un campamento multiaventura en Hervás

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Villares de la Reina organiza un campamento multiaventura en la localidad ca- cereña de Hervás para los próximos 29 y 30 junio. El plazo de inscripción está abierto hasta el próximo 20 junio en la Casa de la Juventud. Durante los dos días de campamento los asistentes podrán disfrutar de naturaleza, actividades al aire libre y deportes de aventura como tiro con arco, escalada o natación. El viaje incluye transporte, alojamiento, seguro de viajes y todas las actividades previstas para ese fin de semana. | FOTOS: EÑE

■ SANTA MARTA

Taller de energía para los escolares del colegio Miguel Hernández

Los alumnos de 4º de Primaria del colegio Miguel Hernández de Santa Marta han participado en un taller de energía en el que los especialistas en la materia les enseñaron a realizar un consumo eficiente para conseguir ahorrar en energía en casa. Además, recibieron consejos en distintas materias para que tomen conciencia de la necesidad de ahorrar agua y energía y de reciclar con gestos sencillos como cerrar los grifos, apagar las luces, cerrar las ventanas o separar los residuos. El objetivo de esta actividad es que los escolares aprendan a la vez que se divierten. | EÑE



■ CASTELLANOS

El centro polivalente acoge un curso de manualidades con plástico

El Centro Polivalente San Roque de Castellanos de Moriscos acoge el próximo 26 de junio un curso para niños a partir de 3 años titulado 'Plástico mágico'. Durante la actividad, que tendrá una duración de una hora y media, los más pequeños aprenderán a realizar distintas manualidades y complementos con todo tipo de plástico. Todos los interesados podrán apuntarse hasta el próximo viernes, día 19 de junio en la biblioteca de la localidad y la cuota de inscripción incluye todo el material necesario para la realización de todos los objetos con plástico reciclado. | FOTOS: EÑE